

大阪市教育委員会は
14日、市立西高校（西
区）と南高校（中央区）、
扇町総合高校（北区）
を統廃合する方針を決
めました。扇町総合高
校校地に新校を2002
年4月に開校する予
定です。

子どもの数の減少
す。しかし、当面は
府内公立中学校卒業
数の変動は、府内大
学校の募集学級数を調
査することで十分対応
できます。高校を減ら
必要はありません。

力向上上で有効な施策である少人数学級・35人学級を高校に広げるなど、教育条件を整備・拡充することです。

けて地域社会と深く結びつき、地域での文化的役割を担っています。市立高校の存続・発展は、地域の振興にとっても重要です。とにかく西区で西高校がなくなれば、区内の高校

学ぶ権利奪う

大阪市立3高校統廃合方針 高校再編整備計画は撤回を

これは維新政治の
もと13年11月に定められた府立高校・大阪市立高校7校程度廃校計画にもとづくもので、高校統廃合計画は、憲法が保障する子どもの学ぶ権利を奪うものであり、撤回すべきです。

は、憲法が保障する子
どもの学び権利を奪う
ものであり、撤回すべ
きです。

生徒が減るときによるべきは、全国平均（1学年あたり6学級）からみて過大になっている大阪の公立高校・全日制の学校規模（同8学級）を縮小する」とある。子どもたちも、子どもの学

は、子どもの数が増え、保護者や学校関係者から、小・中学校の教室不足を心配する声が上がっています。学校の新増設を促進することが必要です。

がゼロになると危惧されています。

91年に国語科をそれぞれ設置し、創立80周年です。

校統廃合

校へと校名を替え総合
学科を開設し、創立94
周年です。

きた、大阪の「宝ともい
うべき高校を統廃合し
ていいのかが厳しく問
われます。



統廃合の対象校とされた大阪市立西高校

(小林裕和・日本共産
党大阪府委員会文教委
員会責任者)